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Ответственных за свалку 
в Турлатове задержали 
правоохранительные органы 

3 Петрушка дарит 
мир сердцам

На фестивале «Рязанские смотрины» 
зрителям представили лучшие постановки 
российских и зарубежных театров кукол 
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п о д а р и т е  п о д п и с к у  н а  г а з е т у
детям из детских домов, школ-интернатов, пожилым людям и инвалидам  

из домов престарелых и любому нуждающемуся.
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В новых 
реалиях

подводим итоги
Что в позитиве, а над Чем надо подумать.  
оБ этом шла реЧь в рязанском оБлизБиркоме 

п редседатель областной избирательной комиссии дмит-
рий Боков дал оценку ходу голосования и явке избирате-

лей на выборах 8-10 сентября.

– Мы всегда перед голосованием прогнозируем, как кампания мо-
жет проходить с точки зрения явки, накала, количества обращений, 
деятельности комиссии. Можно сказать, что эта кампания прошла 
по позитивному сценарию. В предыдущих – накал был выше и об-
ращений было больше. Что касается явки, то мы очень надеялись, 
что она будет выше, и всё для этого делали. Мы всем рекомендова-
ли, чтобы были напечатаны адресные приглашения. У нас был про-
ект «Мобильный УИК», в котором участвовали 15 комиссий города 
Рязани. Тем не менее явку хорошей назвать нельзя. Будем работать 
над тем, чтобы избирателям предоставлять больше возможностей 
для голосования. Мы будем использовать все меры, в том числе от-
работаем взаимодействие с обществом и партиями. Понятно, что 
перед каждой партией стоит задача – привести свой электорат на 
избирательные участки. Наша задача – сделать так, чтобы препятс-
твий к волеизъявлению у избирателей не было. Это наша перспек-
тива в работе, – подчеркнул Дмитрий Боков.

Что касается средней явки по области, то она составила 33,7%.  
В сельских районах она была более высокой. На выборах депутатов Ря-
занской гордумы явка составила 20,53%.

– На выборах глав органов местного самоуправления явка всегда 
выше, чем на выборах депутатов, – анализирует ситуацию заместитель 
председателя избирательной комиссии Рязанской области Сергей Ско-
белев. – Но явка на выборах депутатов органов местного самоуправле-
ния обычно ниже, чем на выборах депутатов облдумы. Если смотреть 
по территориям, то ниже явка в городах.

– По районам области наши прогнозы оправдались. Там всегда явка 
хорошая была. Будем работать с городами. Побеседуем с организатора-
ми выборов в других регионах страны, где проводились избирательные 
кампании, изучим их опыт, – добавляет Дмитрий Боков.

На заседании члены комиссии назвали общие результаты дополни-
тельных выборов депутата Рязанской областной Думы седьмого созыва 
по одномандатному избирательному округу №10. По результатам го-
лосования депутатом Рязанской областной Думы был избран Вячеслав 
Морозов, набравший 78,82%.

Была информация и об обращениях, поступивших в облизбирком 
в дни голосования, и мерах, принятых по ним.

От жителей региона поступило два обращения, которые были рассмот-
рены и направлены для принятия мер в соответствующие территориальные 
избирательные комиссии, а заявителям даны разъяснения. Нарушений, 
которые могли бы повлиять на результаты голосования, не отмечено.

к рупнейшая международная встре-
ча, открывающаяся сегодня в рязани, 

проводится для обсуждения вопросов на-
ционального проекта «международная 
кооперация и экспорт», выстраивания но-
вых международных логистических мар-
шрутов, совершенствования механизмов 
комплексной поддержки бизнеса при вы-
ходе на зарубежные рынки.

Программа форума предусматривает пленар-
ную сессию, круглые столы с представителями 
дружественных стран, биржу контактов с потен-
циальными иностранными партнёрами.

Среди приглашённых – представители рос-
сийских и зарубежных органов власти, инсти-
тутов развития, деловых кругов иностранных 
государств, руководители и сотрудники пред-
приятий Рязанской области, заинтересованных 
во внешнеэкономической деятельности.

На пленарной сессии «Новая эпоха экспорта: 
вызовы и возможности» будут обсуждаться раз-
витие экспорта в современных реалиях, экспор-
тный потенциал Рязанской области, выстраива-
ние новых логистических маршрутов, вопросы 
активизации экспортно-импортных потоков и 
совершенствование механизмов поддержки при 
выходе на международные рынки.

Российский эксперт по обучению в области 
продаж, переговоров и управления, бизнес-тре-
нер и организационный консультант Николай 
Рысёв выступит перед собравшимися по теме 

кросс-культурных переговоров и расскажет о 
современных стратегиях экспорта в России.

Продолжится форум стратегической сессией 
по вопросам развития экспортного потенциала и 
поддержки экспорта в Рязанской области с пред-
ставителями АО «Российский экспортный центр» 
и торжественным награждением победителей 
конкурса «Экспортер года Рязанской области».

«Цель форума – наладить взаимные постав-
ки товаров с дружественными странами, рас-
ширить географию поиска новых партнёров 
в условиях санкций. Ждём гостей из Китая, 
Турции, Беларуси, Узбекистана, Казахстана, 
Армении, Кубы, а также руководство Нацио-
нального комитета содействия экономическо-
му сотрудничеству со странами Латинской Аме-
рики», – рассказывает о предстоящей встрече 
зампред регионального правительства Юлия 
Швакова. 

По её словам, на следующий день после фо-
рума состоится биржа контактов. Она даст эк-
спортно-ориентированным предприятиям воз-
можность установить деловые связи и заключить 
зарубежные контракты. 

«Отмечу, что иностранные партнёры заин-
тересованы в поставках стройматериалов, про-
дуктов, товаров для детей и другой продукции. 
Экономика не может развиваться в изоляции, 
и мы прилагаем серьёзные усилия, чтобы по-
мочь нашим предприятиям наладить и сохра-
нить международные связи», – говорит Юлия 
Швакова. 

президент россии влАдимир путин 
подписАл укАз о присвоении 
рязАни звАния  
«город трудовой доБлести»

Президент России Владимир Путин подписал Указ «О присвоении 
почетного звания Российской Федерации «Город трудовой доблести». 
Документ опубликован на сайте главы государства.

Звание присвоили Рязани за значительный вклад жителей в до-
стижение Победы в Великой Отечественной войне 1941-1945 годов, 
обеспечение бесперебойного производства военной и гражданской 
продукции на промышленных предприятиях, проявленные при этом 
массовый трудовой героизм и самоотверженность.

экономикА

своими руками
рязанское предприятие планирует открыть два новых импортозамещающих производства

с оздание отечественных 
образцов продукции се-

годня наиболее востребова-
но в стратегически важных 
отраслях производства. од-
ной из таких отраслей явля-
ется энергетика, где транс-
форматорные подстанции 
для сельского хозяйства явля-
ются залогом стабильной ра-
боты и хорошего урожая.

Группа компаний «Трансфор-
мер» из Подольска уже не первое 
десятилетие занимается созда-
нием элементов энергетической 
инфраструктуры для сельского 
хозяйства. В 2012 году она приоб-
рела производственные площади в 
Рязани, на которых спустя время 
было развёрнуто производство Ря-
занского завода кабельной арма-
туры (РЗКА).

Современные рыночные ус-
ловия диктуют и образ действий, 
который, по мнению председателя 
совета директоров предприятия 
Сергея Ванькова, заключается в 
максимальном развитии произ-
водства и повышении производи-
тельности труда персонала. У та-
кого подхода нашлись единомыш-
ленники и на других предприяти-
ях области. Заводы Точинвест и 
Теплоприбор смогли обеспечить 
РЗКА качественной продукцией 
в области цинкования и теплотех-
ники, что дало стимул к развитию 
производства в регионе абсолют-
но новых видов продукции. 

Панельные радиаторы и амор-
фные трансформаторы для сило-
вых трансформаторных подстан-

ций в настоящее время не произ-
водятся в России и поставляются 
из других стран. Эти технологии 
являются самыми современными 
в области энергетики и позволя-
ют создавать подстанции с мини-
мальными потерями энергии.

Рязанский завод кабельной 
арматуры, входящий в состав по-
дольского предприятия «Транс-
формер», планирует наладить их 
выпуск на новых мощностях в 
Рязанской области. Объём инвес-
тиций в открытие новых произ-
водств составит 1,8 млрд рублей. 
Они будут запущены в следую-
щем году. 

Подробности нового инвест-
проекта Сергей Ваньков расска-
зал губернатору Павлу Малкову, 
который лично посетил предпри-
ятие для знакомства с выпуска-
емой продукцией и планами по 
дальнейшему развитию. Глава 
региона осмотрел производс-
твенный цех, склад материалов 
и запчастей, а также готовые 
варианты трансформаторной 
подстанции, которые выпускает 
предприятие.

«Сегодня наши партнёры 
практически полностью покры-
вают все наши потребности в 
области создания маломощных 
трансформаторов. Остаются воп-
росы только по мощным и специ-
альным трансформаторам, но мы 
эти вопросы решаем, и санкции 
нам не помеха», – отметил Сер-
гей Ваньков. По его словам, Ря-
занская область – это перспектив-
ный регион для открытия новых 
производств, поэтому его выбра-

ли для локализации новых видов 
продукции.

«Завод кабельной арматуры 
– пример не только импортоза-
мещения, но и организации про-
изводства, освоения новых ви-
дов продукции и развития. Мы 
обсудили много вопросов, в том 
числе открытие производства на 
площадке индустриального парка 
«Рязанский»», – поделился подроб-
ностями визита Павел Малков.

Вместе с губернатором пред-
приятие посетили зампред реги-
онального правительства Юлия 
Швакова и министр экономичес-
кого развития области Андрей 
Ворфоломеев.
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